



# Reducir presupuesto al Poder Judicial impactará el acceso a la justicia: Piña

Al dar a conocer la propuesta de solicitud de un incremento de 4 por ciento en el presupuesto público del Poder Judicial, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), Norma Piña, lanzó un mensaje a la Cámara de Diputados -responsable de asignar los recursos- de que un recorte al monto que se pide (poco menos de 90 mil millones de pesos) impactará en garantizar el acceso a la justicia de los más vulnerables, y resaltó que 2024 será un año con muchos asuntos que resolver porque México vivirá un periodo electoral histórico, con más de 20 mil car-

gos a elegir.

La ministra presidenta informó que, derivado del incremento continuo en la demanda de justicia federal de los últimos cinco años, en el 2024 se habrá de resolver 1.3 millones de casos nuevos, además de que se requerirá la creación de 45 órganos jurisdiccionales más para la implementación del modelo de justicia laboral.

Y advirtió: “La consecuencia directa de asfixiar a través de un recorte presupuestal al Poder Judicial es colocar, inmediatamente, a los más vulnerables en una condición de aún mayor desventaja para acceder a sus derechos” • (Eloísa Domínguez)